
K.S.
「昼間は裸眼でとても楽です」

初めてコンタクトレンズをつけてみて、初めは不安でした。でも、夜つけて朝はずして
みると、視界が広く見え、とてもよく見えるのでコンタクトレンズの効果はすごいんだ
なと思いました。夜つけて昼間は裸眼でいられるのでとても楽です。
１週間でこんなに見えるようになるなんて、思ってもいなかったのでとてもうれしいで１週間でこんなに見えるようになるなんて、思ってもいなかったのでとてもうれしいで
す。

母、敦子様より
待ちに待ったレンズが到着して１週間。
朝レンズを外した後、「どう、見える？」の言葉から始まる毎日でした。おかげ様でわ
ずか１週間の間に０．５、０．３だった視力が両眼とも１．２にまで回復致しました。
本当にオドロキ！の一言です。
不安が全くなかった訳ではありませんが、先生を信頼してこの治療を初めて本当に良か不安が全くなかった訳ではありませんが、先生を信頼してこの治療を初めて本当に良か
ったと思っております。
（自分の目が良かったので、子供が「ぼやける、視野が狭い」というのがよくわからな
かったので不安でした。）




